



**6 Pièces**

**415 m<sup>2</sup>**

**Réf. 03744**

**3 180 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Idéalement située dans l'un des quartiers les plus recherchés de Mougins, proche de toutes commodités, cette magnifique villa contemporaine offre de beaux volumes et des prestations de grand standing. Elle se compose au rdc d'un salon/séjour/cuisine d'environ 185m<sup>2</sup>, de deux suites parentales avec dressing et salle de bain. A l'étage, vous pourrez retrouver 3 grandes suites avec dressings et salles de bains. Le sous-sol de 170m<sup>2</sup> est lui aménageable à votre convenance (hammam, sauna, salle de cinéma, salle de sport..). Coté extérieur, un très beau jardin méditerranéen arboré de palmiers et ...

Ideally located in one of the most sought-after areas of Mougins, close to all amenities and in a quiet area, this magnificent contemporary villa offers spacious accommodation and high standard amenities. It is composed on the ground floor of a living room/kitchen of about 185m<sup>2</sup>, two parental suites with dressing and bathroom. On the first floor, you will find 3 large suites with dressing rooms and bathrooms. The basement of 170m<sup>2</sup> can be converted to your liking (hammam, sauna, cinema room, sports room, etc.). Outside, a beautiful Mediterranean garden with palm and olive trees and a sublime ...

## **LABEL PROPERTIES**

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

